

## GAUCHY (02) Le «premier karting électrique au nord de Paris» a ouvert ses portes [VIDEOS]

PUBLIÉ LE 12/11/2015

NADIA NEJDA

C'est officiel, le premier karting électrique situé à Gauchy a ouvert ses portes au public, jeudi 12 novembre en fin de journée.



Sur secteur. Le premier karting du secteur est (enfin) ouvert. Après des mois de travaux, d'attente d'autorisations multiples, le karting de Gauchy (près de Saint-Quentin) a ouvert ses portes au public, jeudi 12 novembre en fin de journée. Sur le secteur.

« Je ne sais pas du tout combien de personnes sont attendues. Cela va être la surprise. Nous n'avons pas fait de communication, si ce n'est sur les réseaux sociaux », confie Jean-François, un des actionnaires de ce projet né dans l'ancien site de la Sodimatex. La locomotive du Défis parc est lancée. Car au-delà du karting, c'est un véritable complexe de loisirs qui commence à voir le jour, avec un espace jeux pour les enfants (Le royaume d'Éli), une salle de réception, un bar d'ambiance et deux prochaines surprises. Il s'agira de deux salles pour des loisirs indoor (d'intérieur, ndlr). Mais pour l'heure, place au rodage du « premier karting électrique au nord de Paris ».

La dizaine d'employés s'affaire à quelques heures de l'ouverture des portes. Le carrelage gris brille, à l'image des jeux de lumières et des canapés gris argenté placés le long des baies vitrées, sur lesquelles donne la piste de karting. Trois cents mètres de bitume. Il a commencé à chauffer avec les tours de karts des employés.

« *J'ai battu le record et j'ai fait le tour en 23 secondes* », rapporte un salarié avec une pointe de fierté. Il retourne vers l'entrée où des billards et un baby-foot sont installés. Un espace de jeux qui fait face à un bar d'ambiance et des tables pour se restaurer.

« *Nous sommes un peu électriques*, sourit Jean-François. *Non, nous sommes zen.* » Pas d'inauguration officielle pour l'heure. « *Nous préférons démarrer doucement. Histoire de bien se roder.* »

### Karts bridés à 50 km/heure

Les derniers conseils sont distillés aux employés, comme sur la façon de bien se placer lors de l'installation d'une personne dans le kart. « *Tous les prix sont rentrés dans la caisse à écran tactile* », glisse une jeune femme derrière le bar, tout en remarquant qu'il n'y a pas d'affichage pour les clients. Pour un tour, une session de sept minutes, il faudra déboursier quinze euros.

« *C'est vraiment cool. Nous l'avons testé entre filles* », souligne Sonia, à la billetterie. Il faut dire, mesdames, qu'il n'y a aucun risque de salir votre tenue. Le karting électrique est propre et non polluant. Il suffit de mettre un casque.

Sans compter l'absence de bruit. Il y a juste un petit sifflement lors des accélérations, mais rien d'agressif pour les oreilles. Les seize karts sont branchés sur secteur. « *Ils sont bridés à 50 km/heure* », indique-t-on. Huit personnes pourront se lancer sur la piste pour une session de sept minutes. Pendant que les huit autres karts seront alimentés. Et inversement. « *Nous avons les mêmes sensations qu'avec un kart thermique, si ce n'est plus*, assure l'employé au record de tours. *Nous avons quand même le bruit, mais c'est un sifflement.* » Il jette un regard sur la piste. Une piste homologuée par la Fédération française du sport automobile. Moins large que le projet initial, mais justement pour avoir plus d'espaces pour doubler, avec des virages. « *Ce qui intéresse un pilote, ce n'est pas la ligne droite* », affirmait Jean-François, lors de la dernière visite de chantier. La dernière ligne droite est tracée : le karting est ouvert.

Défis parc, 104 rue Pierre-Sémard à Gauchy (ancien site de Sodimatex). Horaires : Du mercredi au samedi, de 14 à 1 heures et le dimanche, de 15 à 19 heures.

#### AILLEURS SUR LE WEB



Les musulmans de PACA dénoncent une "provocation" de Marion Maréchal -Le Pen - France 3

Johnny Depp se confie sur le coming out bisexuel de sa fille Lily-Rose - Le Huffington Post

#### A LIRE SUR COURRIER-PICARD.FR



Des Picards parmi les victimes

PICARDIE Des maisons closes près de chez vous [VIDÉO]

PÉRONNE : la voiture termine contre la maison [réactualisé]

Nantes : une jeune fille refuse d'ôter son voile à la journée citoyenne - France 3

[INCROYABLE] : Deux jumeaux ne réalisent pas encore qu'ils sont nés ! - Buzger

Dieudonné écope d'une peine de prison ferme en Belgique - Culturebox

AMIENS Quatre ans pour l'homme qui « ne baise pas les moches »

Il double un véhicule avec sa caravane... Il n'aurait pas dû

Recommandé par



The advertisement banner features the Bein Sports Connect logo on the left, followed by the text '13 €/MOIS SANS ENGAGEMENT' in large, bold letters. To the right is a pink button with the text 'JE M'ABONNE'. Below the button, in smaller text, it says 'Voir conditions sur beinportsconnect.fr.'.